

NOTA DE PRENSA

RASTRILLO SOLIDARIO PARA CELEBRAR EL DÍA DE LA MADRE

- **Una propuesta solidaria del grupo de trabajo voluntario de Sonrisas de Bombay en Galicia**

Con motivo del Día de la Madre, el grupo de trabajo voluntario de Sonrisas de Bombay en Galicia, ha lanzado esta propuesta participativa a beneficio de uno de los proyectos educativos que la Fundación impulsa en los slums de la zona de Andheri East de la ciudad de Bombay.

Durante el mes de abril se han recogido todo tipo de objetos en buen estado que se pondrán a la venta el próximo 27 de abril en la Creperie Petite Bretagne de A Coruña.

El evento tendrá lugar a partir de las 17 horas y quiere dar la oportunidad de conseguir bonitos detalles para regalar el Día de la Madre. ¡Y con un valor añadido! Toda la recaudación se destinará al proyecto de educación preescolar Balwadis. La educación en la India es obligatoria de los 6 a los 14 años, pero el acceso a la educación preescolar es fundamental para evitar que niños y niñas trabajen o sean víctimas de explotación infantil. Además adquieren unos conocimientos básicos claves para su futura escolarización. El proyecto también realiza un importante trabajo con las familias para poner en valor la educación. Así como para sensibilizar en temas de salud y nutrición, ya que este incluye un programa de salud y nutrición para el alumnado.

Para cualquier consulta o para concertar una entrevista, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Más información:

27 de abril de 2016
Creperie Petite Bretagne, Rosalia de Castro 9-11 de A Coruña
17 a 23 horas

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, hace ya más de diez años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, slums, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para nuestros proyectos. También impulsamos campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo para dar a conocer y, a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

La educación (centros preescolares y becas para jóvenes), la salud (proyecto de oncología pediátrica y campos de salud) y el desarrollo socioeconómico (a través del proyecto SEED de formación ocupacional para mujeres) son el marco principal de actuación para nuestros proyectos.

Más allá de los proyectos realizados con las comunidades de los slums, la Fundación impulsa acciones de sensibilización tanto en Bombay como en todo el territorio español. Dar a conocer y denunciar las desigualdades es el primer paso para combatir las y defender la justicia global.

www.sonrisasdebombay.org

Contacto prensa:

Isabel Martínez Luna
Responsable de Comunicación
comunicacion@sonrisasdebombay.org
934673445 / 608522711

